
二本松市教育委員会会議録 

 

令和２年１２月１８日午後１時１５分二本松市教育委員会定例会議を二本松市

役所教育委員会室に招集した。 

○会議に出席した委員は次のとおりである。 

教   育   長   丹 野   学 

教育長職務代理者   佐 藤 英 之 

教 育 委 員   枡   智 美 

教 育 委 員   関   奈央子 

教 育 委 員   関   健 至 

○会議に説明のため出席した職員は次のとおりである。 

教 育 部 長   篠 塚   浩 

教 育 総 務 課 長   石 井 栄 作 

学 校 教 育 課 長   安 齋 憲 治 

生 涯 学 習 課 長   服 部 憲 夫 

文 化 課 長   鈴 木 啓 樹 

 

○教育長（丹野） それでは、ただいまから令和２年二本松市教育委員会１２月

定例会を開会いたします。 

（宣言 午後１時１５分） 

○教育長（丹野） これより会議に入ります。 

委員の出席状況を報告します。 

現在の出席者は、５名であります。会議の定足数に達しておりますので、本

会議は成立いたしました。 

次に、「２ 会議日程の決定」ですが、会議が終了するまでといたします。 

続きまして「３ 会議録署名人の決定」ですが、枡智美委員、関健至委員の

２名を指名いたします。 

「４ 前回会議録朗読承認」ですが、事務局よりお願いします。 

（事務局より、令和２年１１月１９日の会議録を朗読） 

○教育長（丹野） ただ今事務局より朗読がありましたが、これについて皆様か

らご質問等ありますか。 

（質問なし） 

○教育長（丹野） それでは、ただ今の会議録については、承認することでよろ

しいですか。 

（異議なし） 

○教育長（丹野） ただ今の会議録については、承認されました。 



次に、「５ 教育長報告」に入ります。「１ 市議会１２月定例会について」、

事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育委員（関奈央子） 戊辰史とはどのようなものですか。 

○文化課長（鈴木） 戊辰戦争１５０年事業の一環として、少年隊や当時の世相、

人々の暮らしなども含めて中学生にも分かりやすい読み物を作ろうということで

進めております。今月末に最後の編集委員会を開催して原稿を仕上げることにな

っており、それを今年度の事業として中学生向けに３千部作成することとしてお

ります。 

○教育長（丹野） 続いて、「２ 令和２年度二本松市市政功労者表彰について」、

事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「３ 令和２年度二本松市障がい児就学指導委員会審

議結果について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「４ 令和３年成人式について」、事務局よりお願い

します。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「５ 芸術鑑賞事業「トーク＆ライブ海援隊コンサー

ト」の開催結果について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「６ その他」に入ります。「⑴ 生徒指導上支援を

必要とする児童生徒について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「⑵ ＧＩＧＡスクール事業に関する進捗状況につい

て」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） 続いて、「⑶ 学童保育所における「児童の発熱等に関する情

報共有の連絡体制」について」、事務局よりお願いします。 

（事務局より説明） 

○教育長（丹野） そのほか、事務局よりありますか。 

（なし） 

○教育長（丹野） 続いて「６ 協議事項」に入ります。 

はじめに、「１ 二本松市教育大綱（案）について」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 



○教育長（丹野） 次に、「２ 第２期二本松市教育振興基本計画（素案）につい

て」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） 次に、「３ 次期教育委員会の開催日程について」を議題とい

たします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） 次に、「４ 今後の日程について」を議題といたします。 

事務局の説明を求めます。 

（事務局説明） 

○教育長（丹野） 次に、「５ その他」を議題といたします。事務局よりありま

すか。 

（なし） 

  委員の皆様からは、何かございますか。 

（なし） 

○教育長（丹野） ないようでしたら、以上で協議事項を終わります。 

以上で、定例会の日程は、全部終了いたしました。 

これをもちまして、令和２年二本松市教育委員会１２月定例会を閉会いたし

ます。ありがとうございました。 

（宣言 午後２時０４分） 


